



# SHEINBAUM, INICIA CON VENTAJA



GRÁFICO: ALEJANDRO OYERVIDES

## #CAMINO ELECTORAL

# SHEINBAUM INICIA CON VENTAJA

A MÁS DE OCHO MESES DE LA ELECCIÓN FEDERAL, LA EXJEFA DE GOBIERNO DE LA CDMX LLEVA LA DELANTERA; XÓCHITL ALCANZA EL SEGUNDO SITIO Y SAMUEL INICIARÍA EN EL TERCER LUGAR

REDACCIÓN  PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM



EFINFO, SAPI de CV (EFINFO), se encuentra actuando bajo el concepto del derecho de autor de "Libre Utilización de Obras", con fundamento en el artículo 148 de la Ley Federal del Derecho de Autor, y los artículos 10 y 10 bis del Convenio de Berna para la Protección de la obras Literarias y Artísticas. EFINFO sólo realiza la presente publicación por así haberlo solicitado el cliente de monitoreo de EFINFO, únicamente con el propósito de revisar la fuente de la nota y verificar los derechos de autor correspondientes a la misma; por lo que el uso de la nota es exclusivamente personal y privado para el cliente, sin perseguir ningún fin de lucro. Cualquier otro uso como la publicación, comunicación pública, reproducción y transmisión pública que EL CLIENTE realice no es responsabilidad de EFINFO.

Si hoy fuera la elección presidencial, **Claudia Sheinbaum Pardo** quedaría en el primer sitio de la preferencia ciudadana, de acuerdo con la encuesta elaborada por **El Heraldo de México/Poligrama**. En el segundo lugar se ubicaría la senadora del Partido Acción Nacional (PAN), **Xóchitl Gálvez**, y en el tercer sitio el gobernador de Nuevo León, **Samuel García**, de Movimiento Ciudadano.

A la pregunta: "Si el día de hoy fueran las elecciones a la Presidencia de México, ¿por cuál de los siguientes candidatos votaría?", **Claudia Sheinbaum** (por la alianza Morena, PT y Verde) registró 44.2 por ciento; **Xóchitl Gálvez** (por la alianza PRI, PAN y PRD) tuvo 30.7 por ciento y **Samuel García** (Movimiento Ciudadano) obtuvo 12.5 por ciento. De los entrevistados, 12.6 por ciento respondió que "No sabe".

**EBRARD, EN LA CONTIENDA**  
En la encuesta también se les hizo la pregunta: "Y si los candidatos fueran los siguientes, ¿por quién votaría?", **Claudia Sheinbaum** (por la alianza Morena, Partido del Trabajo y Verde) quedó en el primer lugar con 43.4 por ciento; **Xóchitl Gálvez** (por la alianza PRI, PAN y PRD) obtuvo 29.7 por ciento y **Marcelo Ebrard** (por Movimiento Ciudadano) consiguió 16 por ciento.

De las personas encuestadas, 10.9 por ciento respondió que "No sabe".

Es decir, el exsecretario de Relaciones Exteriores se colocaría en el tercer lugar de las preferencias electorales, fuera de la estructura y respaldo de Morena, Partido del Trabajo y Verde Ecologista.

La medición de este ejercicio fue realizada a nivel nacional, a través de mil encuestas telefónicas, las cuales se llevaron a cabo el pasado sábado 9 de septiembre. 📞

9

DE SEPTIEMBRE  
SE LLEVÓ A  
CABO LA  
ENCUESTA.

1000

ENCUESTAS  
TELEFÓNICAS SE  
REALIZARON EN  
TOTAL.

SI EL DÍA DE HOY FUERAN LAS ELECCIONES A LA PRESIDENCIA DE MÉXICO ¿POR CUÁL DE LOS SIGUIENTES CANDIDATOS VOTARÍA?



